



Todo a punto para la celebración del XX Foro Aduanero del 14 al 16 de noviembre

En el Foro Aduanero se abordarán temas de candente actualidad para los Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros, como las últimas novedades aduaneras, el reglamento de impuestos sobre deforestación o la ciberseguridad en el sector, entre otros.

El Consejo General de Colegios de Agentes de Aduanas de España ya tiene ultimado el programa del XX Foro Aduanero que tendrá lugar en Málaga del 14 al 16 de noviembre.

El Foro se iniciará el jueves 14 de noviembre con el Pleno del Consejo General, que reunirá a todos los presidentes de los Colegios oficiales y que se llevará a cabo en el Hotel NH Málaga. Tras finalizar el Pleno, se ofrecerá el tradicional cóctel de recepción y bienvenida a todos los congresistas.

La inauguración oficial, el viernes 15 por la mañana, irá a cargo de: Nerea Rodríguez, directora del Departamento de Aduanas e II.EE; Carlos Rubio Basabe, presidente de la Autoridad Portuaria de Málaga; Manuel Álvarez García, presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Málaga; y Antonio Llobet de Pablo, presidente del Consejo General de los Colegios de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de España.

Seguidamente, se dará paso a la primera ponencia sobre las **“Novedades en los sistemas electrónicos y propuesta de reforma aduanera”**, a cargo de Nerea Rodríguez, directora del Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales, y María González Pérez, subdirectora General de Gestión Aduanera del Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales.

La segunda ponencia versará sobre la **“Visión geopolítica de un mundo en transformación”**, a cargo de Pedro Baños, coronel del Ejército de Tierra, además de analista, escritor y conferenciante en Geopolítica, Estrategia, Defensa, Seguridad, Terrorismo, Inteligencia y RRII.

A continuación, Jorge. N. Müller Cejas, ingeniero informático, DPD, CIO, CISO, hablará sobre **“La revolución de la IA: herramientas y automatizaciones para el día a día de un agente aduanero”**.

Las sesiones del viernes 15 finalizarán con la ponencia de M^a Dolores Caldero y Santiago González, responsables de desarrollo de Aduanas en Visual Trans, quienes explicarán los **“Cambios normativos e inteligencia artificial aplicada al entorno aduanero”**.

La programación de conferencias del sábado 16 de noviembre se iniciará con la ponencia de Bartolomé Borrego, vocal adscrito y experto en Administración Electrónica y procedimientos tributarios y aduaneros electrónicos, sobre **“La factura electrónica obligatoria y los profesionales del comercio internacional”**.

Seguidamente, para desgranar **“Los desafíos de la gestión aduanera ante la transformación del comercio internacional”** intervendrá José Luis Cabrera Lafuente, director Dpto. de Normativa Aduanera y Comercio Internacional en Taric.



Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

La tercera ponencia la realizará Raúl Ruiz Capilla, comandante de la Guardia Civil y jefe Interino de la Unidad Fiscal y de Fronteras Puerto de Barcelona, que explicará las **“Experiencias en el control de fronteras aduaneras: desafíos y vivencias de la guardia civil”**.

La última conferencia la impartirá Irene Guardiola, letrada del Consejo General de Colegios de Agentes de Aduanas de España, para analizar **“El nuevo reglamento sobre deforestación y su impacto en el despacho de aduanas”**.

Las empresas patrocinadoras del XX Foro Aduanero son: Taric, Consorci ZF Barcelona, Port de Barcelona, Port de Tarragona, Valenciaport y Bytemaster, mientras que VisualTrans es el patrocinador especial del almuerzo de congresistas.

Asimismo, son empresas colaboradoras: Empresas Masiques y Málaga Convention Bureau. También son miembros colaboradores: Lantimar, Atlantic Forwarding Spain, Llobet Aduanas, Eurobooking Cargo, Manuel Samper, Intercoex Agente de Aduanas, COACAV, Cayco, Asercomex Logistics, Ircoez, COACAB, Guardiola Aduanas, Albides Agente de Aduanas, Colegio de Agentes de Aduanas de Tarragona, Cedasa, Lamaignere Cargo, LeoProex, Felipe Garrigós, SA, Coma y Ribas, Alfa Customs, TRD, Bernardino Abad, Grupo Antártico, el Colegio de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Málaga y el Consejo General.

Toda la información sobre la inscripción, programa y alojamiento del 20º Foro Aduanero está en: <https://foroaduanero.representantesaduaneros.com>